

viernes 30 de agosto de 2024

La Laguna inicia el montaje del escenario para los actos principales de las Fiestas del Cristo 2024

La primera gran cita será el viernes 6 de septiembre, con el concierto que ofrecerá la Orquesta Sinfónica de Tenerife



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Fiestas, ha iniciado ya la instalación del escenario de las Fiestas del Cristo, que albergará los principales actos del programa festivo que arranca el próximo 5 de septiembre con la lectura del pregón y que tendrá su primera gran cita un día después con el concierto que ofrecerá la Orquesta Sinfónica de Tenerife.

La infraestructura tendrá unas dimensiones de 16 metros de ancho y 14 metros de fondo y contará con un considerable soporte técnico de sonido e iluminación para dar cobertura a varios de los eventos más destacados de la programación, incluyendo el Festival Sabandero, la Noche del Humor, la III Verbena Inclusiva, el Festival de Mayores, con la actuación del

grupo Mocedades, los principales conciertos de solistas y grupos como Paz Vega y Café Quijano, o el 'Megaverbenazo del Cristo' y las verbenas populares.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y el concejal de Fiestas, Dailos González, han comprobado el desarrollo de los trabajos, que se llevan a cabo a buen ritmo para que todo esté listo de cara al próximo viernes. "La plaza del Cristo se convertirá en el centro de La Laguna durante todo este mes de septiembre y para ello vamos a contar con una gran infraestructura que garantice la máxima espectacularidad, de manera que los artistas tengan todos los medios a su disposición y el público pueda disfrutar al máximo de cada uno de los eventos de la programación", ha indicado Dailos González.